



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Kawal ketat pendistribusian / pergeseran Logistik Pemilu 2024 dari gudang PPK Kec. Ciledug ke gudang Logistik KPU Kab. Cirebon

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Feb 26, 2024 - 20:32



PABUARAN KAB. CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH., selaku Kasub Satgas Wilayah Polsek Pabuaran penanggung jawab

keamanan Operasi Mantap Brata Lodaya 2023-2024 pada Pemilu 2024, dibantu pengamanan dari petugas PPK dan Panwascam Kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon mengawal pergeseran Logistik Pemilu 2024 dari GOR Walet Mas Gudang Logistik PPK Kec. Ciledug ke Gudang Logistik KPU Kab. Cirebon. Minggu malam, 25/02/2024. pukul 18.47 wib.

Pergeseran Logistik pemilu 2024 dari kantor PPK Kec. Ciledug ke Gudang Logistik kantor KPU Kab. Cirebon sebanyak 720 kotak suara, bilik suara sebanyak 576 dan Box Container berisi form C dan form D, diangkut dengan 4 unit Truck Box Colt Diesel sekitar pukul 18.47 wib dikawal langsung oleh Anggota Polsek Pabuaran didampingi anggota PPK dan Panwascam Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. selaku penanggung jawab keamanan wilayah pada Pemilu 2024, di 2 (dua) Kecamatan wilkum Polsek Pabuaran yakni Kecamatan Ciledug dan kecamatan Pabuaran. Ia juga menyampaikan bahwa pergeseran logistik pemilu 2024 yang berada PPK Kec. Pabuaran telah bergeser pada hari Jum'at, 23/02/2024, Alhamdulillah distribusi / pergeseran logistik berjalan dengan lancar.aman dan kondusif.

Dikatakannya sejak pelaksanaan proses tahapan Pemilu 2024 yang di gelar 14 Februari 2024 sampai dengan penghitungan suara Pleno dimasing-masing Kecamatan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon berjalan lancar dan kondusif, ini berkat kerjasama semua pihak mulai dari unsur Keamanan TNI-Polri dan Sat Pol PP, Penyelenggara PPK, Panwascam dan tentunya bantuan masyarakat yang selama ini kita himbau baik melalui Cooling System, silaturahmi dan sambang Desa, ini berkat masyarakat kita yang mendukung dan berpartisipasi, saya sangat apresiasi kepada masyarakat diwilkum Polsek Pabuaran. "ujarnya"

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH, melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa kegiatan pengawalan terhadap logistik pemilu ini akan dikawal ketat hingga sampai di Gudang logistik Komisi Pemilihan Umum (KPU) Cirebon. Ia juga menjelaskan bahwa kegiatan sidang Pleno tingkat PPK Kecamatan Pabuaran dan PPK Kec. Ciledug telah selesai Alhamdulillah berjalan dengan aman, lancar, tertib dan kondusif. "Ucapnya"

Kapolsek menambahkan, Pengawalan logistik pemilu dikawal 3 personel polsek, TNI, petugas dari PPK, Panwascam dan dari Satpol PP guna memastikan keamanan dan kelancaran proses distribusi hingga ke tujuan akhir. Semua pihak berharap agar logistik Pemilu yang telah tiba dapat menjadi langkah awal yang baik dalam menyelenggarakan Pemilu yang Demokratis dan berintegritas serta berkualitas di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. "Tutupnya"